

## Neue Partnerschaft zwischen der Bulgarischen Tennis Federation (BTF) und "Tennisschule Willi" (23.09.2016)



Die "Bulgarische Tennis Federation" und die "Tennisschule Willi" unterzeichneten Ende August 2016 einen Partnerschaftsvertrag. Die Tennisschule Willi ist somit der erste und einzige offizielle Stützpunkt des bulgarischen Tennisverbandes in Europa. Weltweit gibt es nur noch einen weiteren Stützpunkt, in Santa Barbara (USA).

Ziel dieser Kooperation ist es, dass talentierte bulgarische Nachwuchsspieler/-innen zur Turniervorbereitung in Augsburg über mehrere Wochen hinweg trainieren und von dort aus zu den internationalen Turnieren in ganz Europa reisen. Hiervon sollen natürlich auch die leistungsorientieren Spieler/-innen der Tennisschule Willi profitieren, da sie mit den bulgarische Jugendlichen trainieren können.

Die erste Gruppe soll bereits noch dieses Jahr im November nach Augsburg kommen.

